



RALLY VELOCIDAD ASFALTO  
MONTAÑA KARTING  
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

fcautomovilismo.com



FRED. OLSEN *Express*

NP 25 / 24 | Federación Canaria de Automovilismo  
Campeonato de Canarias de Montaña

## La mayoría de la Junta de Gobierno de la FCA no autoriza la fecha del 27 de julio para la Subida de Betancuria

18/6/2024

La Federación Canaria de Automovilismo propone al organizador de la Subida de Betancuria (Fuerteventura) buscar una nueva fecha para que, de este modo, siga perteneciendo al Campeonato de Canarias de Montaña y al Campeonato de Canarias de Montaña de Regularidad Sport.

La Federación Canaria de Automovilismo comunica que, tras acuerdo refrendado por la mayoría de su Junta de Gobierno, no autoriza la fecha del 27 de julio para la celebración de la Subida de Betancuria (Fuerteventura) en su edición correspondiente a la actual temporada 2024.

La misma no se ajusta al calendario aprobado en la asamblea extraordinaria. De este modo, la Federación Canaria de Automovilismo propone al organizador que reconsidere una fecha alternativa en lo que resta temporada para que, así, pueda seguir formando parte del Campeonato de Canarias de Montaña y para el Campeonato de Canarias de Montaña de Regularidad Sport.

Cabe recordar que, en el calendario aprobado en la Asamblea Extraordinaria de la Federación Canaria de Automovilismo, celebrada el pasado mes de enero y publicado en la web oficial de la entidad, [www.fcautomovilismo.com](http://www.fcautomovilismo.com), cuenta con Subida de Betancuria fijada para el sábado 20 de julio.